



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 082-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca reparará tomógrafo de Hospital Regional

A pesar de los limitados presupuestales producto del recorte presupuestal contra Cajamarca, el Gobierno Regional Cajamarca transferirá al Hospital Regional más de 800 mil soles para el mantenimiento y reparación del tomógrafo.

Existe el compromiso de reparar inmediatamente el tomógrafo para seguir brindado el servicio a nuestros pacientes de bajos recursos económicos; sabiendo que se necesita de los servicios de profesionales de alta especialidad, directivos del Hospital Regional decidirá los mecanismos legales de acuerdo a ley para poner operativo el tomógrafo.

El Hospital Regional Cajamarca está entre los mejores a nivel nacional, además es considerado el único hospital en todo el norte del país que viene realizando exitosas operaciones al corazón; asimismo, cuenta con fortalecidas unidades de neonatología, ginecología y gastroenterología.

Entre otros puntos fuertes del nosocomio regional destaca que se viene elaborando el expediente técnico para la construcción del departamento oncológico y la unidad de hemodiálisis, a fin de atender los casos de pacientes oncológicos.

A pesar de las dificultades presupuestales y las limitaciones existentes, el Gobierno Regional Cajamarca seguirá tocando puertas a los ministerios para obtener más presupuestos para mejorar el servicio de salud a nuestros pacientes.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 19 de abril de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA